



Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 26.01.2021 bis 27.01.2021

Verkehrslage

Am 26.01.2021 kam es in Köthen gegen 16:55 Uhr zu einem Verkehrsunfall. Eine 67-jährige befuhr mit ihrem Pkw VW die Dessauer Straße mit der Absicht, nach links in die Friedrichstraße abzubiegen. Dabei übersah sie den Pkw Citroen einer 36-jährigen Fahrerin, welche sich im Gegenverkehr befand. Im Kreuzungsbereich kam es zur Kollision beider Fahrzeuge. Der Sachschaden wird auf ca. 5.000 Euro geschätzt.

Tempo kontrolliert

Gleich drei Geschwindigkeitskontrollen hat die Polizei am 26.01.2021, im Landkreis Anhalt-Bitterfeld durchgeführt. In der Köthener Straße im Ortsteil **Kleinwülknitz** überschritten sechs Fahrzeugführer die zulässige Höchstgeschwindigkeit von 50 Kilometern pro Stunde. Der Spitzenreiter war ein Fahrzeugführer, der mit seinem Pkw mit 81 km/h unterwegs war.

Die zweite Kontrolle fand im Ortsteil **Salzfurkapelle** auf der L141 statt. Dort sind nur 70 Kilometer pro Stunde erlaubt. Von den gemessenen Fahrzeugen waren 11 zu schnell. Mit einer Geschwindigkeit von 103 Kilometern pro Stunde war hier der „Spitzenreiter“ unterwegs.

Dass dies noch zu überbieten geht, bewies ein Pkw-Fahrer, der von der Polizei im Ortsteil **Schlaitz** gemessen wurde. Er war auf der B100 immerhin mit 113 Kilometern pro Stunde unterwegs, erlaubt sind 70. Es wurden 19 weitere Fahrzeuge gemessen, welche die zugelassene Höchstgeschwindigkeit ebenfalls überschritten.

Kriminalitätsslage

Garageneinbruch

Ein Einbruch in eine Garage in der Siebenhausener Straße im Ortsteil **Bobbau**, ist der Polizei am 26.01.2021 gemeldet worden. Unbekannte haben die Garage gewaltsam geöffnet und daraus zwei Akkuschrauber sowie diverses Handwerkzeug entwendet. Die Schadenshöhe wird mit ca. 500 Euro angegeben.

Kennzeichentafeln entwendet

Am Nachmittag des 26.01.2021 wurde durch den Fahrzeughalter der Diebstahl der beiden Kennzeichentafeln von seinem Pkw VW Polo, welcher in **Aken**, vor dem Haus im Neuen Weg abgestellt wurde, bemerkt und bei der Polizei angezeigt. Ermittlungen wurden eingeleitet.

Kellereinbruch

Ein Einbruch in einen Keller in **Zerbst**, Brüderstraße, ist der Polizei am Vormittag des 27.01.2021 gemeldet worden. Unbekannte haben aus einem Keller des Mehrfamilienhauses ein E-Bike entwendet. Die Schadenshöhe wird mit ca. 2.600 Euro angegeben.

Die Polizei warnt vor falschen Polizeibeamten!

Am gestrigen Nachmittag kam es in **Köthen**, im Petersbergweg zu einer illegalen Spendensammlung durch eine bisher unbekannte, weibliche Person. Diese, bekleidet mit einer blauen polizeitypischen Einsatzuniform und der Aufschrift Polizei, gab an, Spenden für Corona-Opfer zu sammeln und zeigte dem Anwohner entsprechendes Bildmaterial. Anschließend verschwand sie in unbekannte Richtung. Eine Spendenübergabe hat zum Glück nicht stattgefunden. Eine zeitnahe Absuche und Befragung durch die Polizeibeamten im Umkreis blieb erfolglos. Die Frau wird wie folgt beschrieben: ca. 180 cm groß, schlanke Gestalt und kurze dunkle Haare.

In diesem Zusammenhang warnt die Polizei vor betrügerischen Spendensammlern. Bei Feststellung einer solchen Person, wählen sie bitte die 110.

Zeugen, die Angaben zum Vorfall bzw. gesuchten unbekanntem Person machen können, werden gebeten, sich beim Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld in Köthen, Friedrich-Ebert-Straße 39, Tel.: 03496/426-0 zu melden. Es kann auch die E-Mail-Adresse efst.prev-abi@polizei.sachsen-anhalt.de genutzt werden.

Impressum:

Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld Pressestelle
Friedrich-Ebert-Strasse 39
06366 Köthen

Tel: (03496) 426-0
Fax: (03496) 426-210
Mail: za.prev-abi@polizei.sachsen-anhalt.de